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aƛƭƝ őǘŜƴłǌƛΣ ȊŘǊŀǾƝ Ǿłǎ ƻǇŠǘ ƴłǑ ǘȇƳ ǘŜȄǘƝƪłǌǻΦ ± ǘƻƳǘƻ ŘǊǳƘŞƳ őƝǎƭŜ ¢Ŝ·ǘƝƪǳ ǎŜ ƻƘƭŞŘƴŜƳŜ 
za ǇǊƻǎƛƴŎƻǾȇƳƛ ŀ ƭŜŘƴƻǾȇƳƛ ŀƪŎŜƳƛ ŀ ƳǻȌŜǘŜ se ǘŠǑit na ȊŀƧƝƳŀǾŞ rozhovoryΦ tƻǾƝŘŀƭƛ ƧƳŜ 
si s ǇŀƴƝ ǳőƛǘŜƭƪƻǳ aƛŎƘƪƻǾƻǳ ŀ ǇŀƴƝ ŀǎƛǎǘŜƴǘƪƻǳ bƻǾłƪƻǾƻǳΣ ŀƭŜ ǘŀƪŞ ǎŜ ǘǌŜƳƛ ǎŜŘƳłƪȅΣ 
ƪǘŜǌƝ ǾȅǎǘǳǇƻǾŀƭƛ ƴŀ ǇǌŜŘǾłƴƻőƴƝƳ ½ǇƝǾłƴƝ ƴŀ ǎŎƘƻŘŜŎƘΦ ±ŀǑƝ ǇƻȊƻǊƴƻǎǘƛ ōȅ ƴŜƳŠƭ 
uniknout ȊŀƧƝƳŀǾȇ komiks s ƳŜƴǑƝƳ ǇǌƝōŠƘŜƳΣ őƭłƴŜƪ ƻ ƻƭȅƳǇƛłŘłŎƘ ŀ ǳƪłȊƪȅ ȊŜ 
slohƻǾȇŎƘ ǇǊŀŎƝ ƻǎƳłƪǻ. Jako v ƳƛƴǳƭŞƳ őƝǎƭŜ ǎŜ ƳǻȌŜǘŜ ƴŀ ǇƻǎƭŜŘƴƝ ǎǘǊŀƴŠ ǘŠǑƛǘ ƴŀ teȄǘƝƪȅ 
s ŘŀƭǑƝƳƛ ƴƻǾƛƴƪŀƳƛ. I v ǘƻƳǘƻ őƝǎƭŜ ƴŀƧŘŜǘŜ vtipy a tajenku. 5ƻǳŦłƳŜΣ ȌŜ ǎŜ ǾłƳ ƴłǑ 
őŀǎƻǇƛǎ ǘŜȄǘƝƪǻ ōǳŘŜ ƭƝōƛǘΦ 

tŠƪƴŞ őǘŜƴƝ ǇǌŜƧƝ Ȋa celou redakci aŀǊǙŀǎΣ !ƴŘȅΣ 5ŀƴȅ ŀ 5ǳō 

 

 
 
 
 
 
 
 

/ƻ ōȅǎǘŜ ƻ ƴłǎ ƳŠƭƛ ǾŠŘŠǘ 

ŀƴŜō ǊŜŘŀƪŎŜ ǎŜ ǇǌŜŘǎǘŀǾǳƧŜ 
 

V ǘŞǘƻ ǊǳōǊƛŎŜ ǎŜ ǇƻǎǘǳǇƴŠ ǇǌŜŘǎǘŀǾƝ ǾǑŜŎƘ 
ǑŜǎǘƴłŎǘ őƭŜƴǻ ƭŜǘƻǑƴƝ ǊŜŘŀƪŎŜΦ 

2ŀǳǾŜŎΣ 

ƧƳŜƴǳƧƛ ǎŜ aŀǊǘƛƴ WƛǊƻǳŘ ŀ ƧŜ Ƴƛ őǘǊƴłŎǘ ƭŜǘΦ 

ałƳ ǊłŘ ƘǊȅΣ ƧƝŘƭƻΣ ǇƻőƝǘŀőŜΣ ƘłȊŜƴƻǳΣ 
auta, ale ƘƭŀǾƴŠ ƳłƳ ǊłŘ ƘƻƭƪȅΦ /ƻ ȊŜ 
ǾǑŜƘƻ ƴŜƴłǾƛŘƝƳ, Ƨǎƻǳ ǎǇłƭŜƴł ƧƝŘƭŀ. 
bŜǇǌŜȌƛƭ ōȅŎƘ ōŜȊ ǇƻőƝǘŀőe a mobilu a bez 
ǎǘǌŜŎƘȅ ƴŀŘ ƘƭŀǾƻǳΦ .ǳŘǳ ǎŜ ǇƻŘŜǇƛǎƻǾŀǘ 
Ƨŀƪƻ aŀǊǙŀǎΦ 

 

Ahoooj,  
jƳŜƴǳƧƛ ǎŜ !ƴŘǊŜŀ /ȊǳōƻǾłΦ WŜ Ƴƛ őǘǊƴłŎǘ 
ƭŜǘΦ włŘŀ Ŏƻƪƻƭƛ ǇŜőǳ, ƴŜƧǊŀŘŠƧƛ ƳŀƪǊƻƴƪȅΣ 
ŀƭŜ ƴŜƳǳǎƝƳ őƻƪƻƭłŘǳΦ /ƘƻŘƝƳ ƴŀ ȊǇŠǾ, ale 
ƴŜǊŀŘŀ ƘǊŀƧǳ ƴŀ ƪƭŀǾƝǊΦ bŜǾȅŘǊȌŜƭŀ ōȅŎƘ ōŜȊ 
ƪŀƳŀǊłŘǻ ŀ ǊƻŘƛƴȅΣ ŀƭŜ ƪƭƛŘƴŠ ōȅŎƘ ǎŜ 
ƻōŜǑƭŀ ōŜȊ ȊŜƳŠǇƛǎǳ ŀ ŘŠƧŜǇƛǎǳΦ Budu se 
podepisovat jako Andy. 

 
 
Ahoj, 
ƧƳŜƴǳƧƛ ǎŜ 5ŀƴƛŜƭŀ YǳōłőƻǾł, ƧŜ Ƴƛ őǘǊƴłŎǘ 
ƭŜǘΦ ałƳ ǊłŘŀ ȊǾƝǌŀǘŀΣ ȊŜƳŠŘŠƭǎǘǾƝΣ ƧƝŘƭƻ, 
ŀƭŜ ƴŜǎƴłǑƝƳ ǇƝǎŜƳƪȅΦ bŜǇǌŜȌƛƭŀ ōȅŎƘ ōŜȊ 
ŘƻƳƻǾŀΣ ǊƻŘƛƴȅ ŀ ƪŀƳŀǊłŘǻΦ Budu se 
podepisovat jako Dany. 
 

Ahoj, 
ƧƳŜƴǳƧƛ ǎŜ IƻƴȊŀ ŀ ƧŜ Ƴƛ ǇŀǘƴłŎǘ ƭŜǘΦ ałƳ 
ǊłŘ ǇǌƝǊƻŘǳ ŀ ǇƻőƝǘŀőƻǾŞ ƘǊȅΦ włŘ ǇǊŀŎǳƧƛ 
ǘŀƪŞ Ǿ ƎǊŀŦƛŎƪȇŎƘ ǇǊƻƎǊŀƳŜŎƘΦ bŜƻōŜǑŜƭ 
ōȅŎƘ ǎŜ ōŜȊ ƪŀƳŀǊłŘǻ ŀ ǊƻŘƛƴȅΣ ŀƭŜ ƪƭƛŘƴŠ 
ōȅŎƘ ǇǌŜȌƛƭ ōŜȊ ǘŜƭŜŦƻƴǳΦ ±Ŝ ǾƻƭƴŞƳ őŀǎŜ 
ŎƘƻŘƝƳ ǾŜƴ ŀ ƴŀ ǎƪŀǳǘΣ ƪǘŜǊȇ ƳŠ Řƻǎǘ ōŀǾƝΦ 
± ǘƻƳǘƻ őŀǎƻǇƛǎǳ ǎŜ ōǳŘǳ ǇƻŘŜǇƛǎƻǾŀǘ Ƨŀƪƻ 
Dub. 
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1. A ς ±łƴƻőƴƝ ǇǳǘƻǾłƴƝ 
/Ŝƭł мΦ ! ǎŜ Ȋǵőŀǎǘƴƛƭŀ ƳƛƪǳƭłǑǎƪŞƘƻ dne. 
aƻŎ ǎŜ ǇƻǾŜŘƭ ŀ ǳȌƛƭƛ si ƘƻΦ 2ŜǊǘƛ ƴƛƪƻƘƻ 
ƴŜƻŘƴŜǎƭƛΣ ǎƭłǾŀΗ  
V ǇǊƻǎƛƴŎƛ ƴŀǾǑǘƝǾƛƭƛ LEGO ǾȇǎǘŀǾǳΣ ǾǑƛŎƘƴƛ 
byƭƛ ƴŀŘǑŜƴƝΦ  
{ƴƝƘ Ǿ ǇǊƻǎƛƴŎƛ ǾǑŜŎƘƴȅ ǇƻǘŠǑƛƭΣ ǇǊƻǘƻȌŜ ǎŜ 
ƳƻƘƭ ǳǎƪǳǘŜőƴƛǘ ǘŠƭƻŎǾƛƪ ƴŀ ǎƴŠƘǳΦ 
{łƶƪƻǾłƴƝ ǎ ŎŜƭƻǳ ǘǌƝŘƻǳΣ ǘƻ ƧŜ ǇǊƛƳŀ 
ȊłȌƛǘŜƪΦ  
Dne 21. prosince ōȅƭƛ ƴŀ ȊƛƳƴƝƳ ǾȇƭŜǘŠ 
v tƻǘǑǘŜƧƴŠΦ tƻȊǾłƴƪŀ ƴŀ ±łƴƻőƴƝ ǇǳǘƻǾłƴƝ 
ȊłƳƪŜƳΣ ƴłǾǑǘŠǾŀ .ŜǘƭŞƳǳ ŀ ǇƻƘƻǑǘŠƴƝ 
v ŎǳƪǊłǊƴŠ ōȅƭŀ ƭłƪŀǾłΦ ¢ŀƪ ƧŜƭƛΦ tǌƝōŠƘ ŘƝǾƪȅ 
.ŀǊǳƴƪȅΣ ƪǘŜǊł ǎŜ ǾȅŘŀƭŀ ƴŀ ŎŜǎǘǳ Řƻ 
.ŜǘƭŞƳŀ, ŘŠǘƛ ȊŀǳƧŀƭΦ tǊƻǾłȊŜƭ Ƨƛ ŎŜƭƻǳ ŎŜǎǘǳ 
ŀƴŘŠƭΣ ƪǘŜǊȇ Ƨƛ ŎƘǊłƴƛƭΦ tǊǾƶłƪȅ ale 
ƴŜƻŎƘǊłƴƛƭƻ ƴƛŎ ŀ ƘƻŘƴŠ vymrzli! Takovou 
zimu v ōǳŘƻǾŠ ȊłƳƪǳ ƴŜőŜƪŀƭƛΦ tǌŜǎǘƻȌŜ 
ǾǑƛŎƘƴƛ ōȅƭƛ ǘŜǇƭŜ ƻōƭŞƪƴǳǘƛΣ ƭƻƳŎƻǾŀƭŀ 
s nimi ȊƛƳŀΦ /Ŝƭȇ ȊłȌƛǘŜƪ ǎƛ ōǳŘou dlouho 
pamatovat! 
±łƴƻőƴƝ ƴŀŘƝƭƪŀ ǇƻǎƭŜŘƴƝ ŘŜƴ ǇǌŜŘ 
ǇǊłȊŘƴƛƴŀƳƛ ōȅƭŀ ǘŀƪŞ ƳƻŎ ŦŀƧƴΦ YŀȌŘȇ ǎŜ 
Řƻőƪŀƭ ƳƛƭŞƘƻ ŘłǊŜőƪǳ ǾŜ ǾȅȊŘƻōŜƴŞ ǘǌƝŘŠΦ 
Na konci ledna a v ǵƴƻǊǳ jezdili bruslit. 
 
 
 

Podklady aΦ .ƝƭƪƻǾł, ǎǘǊłƴƪǳ ǇǌƛǇǊŀǾƛƭŀ bŀǘȅ 
 

 
 

 

½ƛƳƴƝ ǇƻǾƝŘłƴƝ 
s Annou Mazochovou 

/ƻ ƧƝǘŜ ke ǑǘŠŘǊƻǾŜőŜǊƴƝ ǾŜőŜǌƛΚ 
Kapra s bramborami. 

 

YǘŜǊȇ ƧŜ ǘǾǻƧ ƻōƭƝōŜƴȇ ǾłƴƻőƴƝ ȊǾȅƪΚ 
tƻǳǑǘŠƴƝ ƭƻŘƛőŜƪΦ 

 

5ƻǎǘŀƭŀ Ƨǎƛ ƴŠƧŀƪȇ ƴŜƻōǾȅƪƭȇ ŘłǊŜƪΣ ƪǘŜǊȇ 
ǘŠ ǇǌŜƪǾŀǇƛƭΚ 

Ano, paddleboaǊŘ ŀ ǇƭłǘƴƻΦ 
 

aƝǾłǘŜ ŘƻƳŀ ōŜǘƭŞƳǎƪŞ ǎǾŠǘƭƻΚ 
Ne. 

 

tƻƧŜŘŜǑ ƴŠƪŀƳ ƴŀ ƧŀǊƴƝ ǇǊłȊŘƴƛƴȅΚ 
bŜǾƝƳΣ ōǳŘŜƳŜ ƧŜȊŘƛǘ ƴŀ ǾȇƭŜǘȅΦ 

 

bŜƧƻōƭƝōŜƴŠƧǑƝ ƧƝŘƭƻ ǾŜ ǑƪƻƭƴƝ ƧƝŘŜƭƴŠ? 
yƝȊŜƪΦ 

 

Wŀƪƻǳ ƳłǑ ƻōǾȅƪƭŜ ǎǾŀőƛƴǳ Řƻ ǑƪƻƭȅΚ 
wƻƘƭƝƪ ǎ nutellou. 
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2. A ς tŜǊƴȇ ǇǊƻǎƛƴŜŎ 

V listopadu byla 2. ! ƴŀ aŀǊǘƛƴǎƪȇŎƘ ǘǊȊƝŎƘΣ 
ƪŘŜ ƳƻƘƭȅ ŘŠǘƛ samy nakupovat ȊōƻȌƝ ŀ 
ǾȅȊƪƻǳǑŜǘ ǎƛ ƛ ƪƻƳǳƴƛƪŀŎƛ ǎ ǇǊƻŘłǾŀƧƝŎƝƳ a 
ǾǊŀŎŜƴƝ ǇŜƴŠȊΦ bŀ ƪƻƴŎƛ listopadu jim 
ǎƪƻƴőƛƭŀ Ǿȇǳƪŀ ǇƭŀǾłƴƝ ŀ Ȋŀőŀƭŀ ǘŠƭŜǎƴł 
ǾȇŎƘƻǾŀ Ǿ ƴƻǾŞ ǎǇƻǊǘƻǾƴƝ ƘŀƭŜΦ  
5. prosince byl v нΦ ǊƻőƴƝƪǳ aƛƪǳƭłǑΦ 5Šǘƛ 
ǇǌƛǑƭȅ Ǿ ƪƻǎǘȇƳŜŎƘ őŜǊǘŀΣ ŀƴŘŠƭŀ ƴŜōƻ 
mƛƪǳƭłǑŜΦ уΦ ǇǊƻǎƛƴŎŜ byly na ǾȇǎǘŀǾŠ LEGO, 
ƪǘŜǊł ǎŜ ƧƛƳ ƳƻŎ ƭƝōƛƭŀ ŀ ƛƴǎǇƛǊƻǾŀƭŀ ŘŠǘƛΣ 
ƪǘŜǊŞ ǘŀƳ Ǒƭȅ ƧŜǑǘŠ ǇƻǘƻƳ ǎŜ ǎǾȇƳƛ ǊƻŘƛőƛΦ 
Pan vystavovatel postavil dokonce z lega 
i ŘƻōǊǳǑǎƪŞ ƴłƳŠǎǘƝ ǎ ǊŀŘƴƛŎƝΦ  21. prosince 
ƧŜ őŜƪŀƭ ǾȇƭŜǘ ƴŀ ȊłƳŜƪ tƻǘǑǘŜƧƴΣ ƪŘŜ ƧƛƳ 
ȊŀƘǊłƭƛ ǇǌƝōŠƘ ƻ ǇǳǘƻǾłƴƝ Řƻ .ŜǘƭŞƳŀΣ ǇƻǘŞ 
dostali ǾǑƛŎƘƴƛ őŀƧ ŀ ǇŜǊƴƝƪΦ [ǳǑǘƛƭƛ ǾŜ 
ǎƪƭŜǇŜƴƝ ǇƻƘłŘƪƻǾŞ ǇǌƝōŠƘȅ ŀ ǇƻǎǘŀǾȅΦ 
bŀƪƻƴŜŎ ǇǌƛƧŜƭƛ ŘƻƳǻ ǇŠƪƴŠ ȊƳǊȊƭƝΦ 22. 12. 
byla ǾłƴƻőƴƝ ōŜǎƝŘƪŀ ǾŜ ǘǌƝŘŠΣ ǇǳǘƻǾłƴƝ Ȋŀ 
ƘǾŠȊŘƻǳ ŀ ȊǇƝǾłƴƝ ƴŀ ǎŎƘƻŘŜŎƘ.  
PoőƝǘŀƧƝ ǳȌ Řƻ ǎǘƻǾƪȅΣ ǳőƝ ǎŜ ǘǾǊŘŞ ŀ ƳŠƪƪŞ 
ǎƻǳƘƭłǎƪȅΣ v prvouce obdivovali kostru 
ƭƛŘǎƪŞƘƻ ǘŠƭŀ ŀ ǳőƛƭƛ ǎŜ ƴŀ ǎƻōŠ ƴŀǾȊłƧŜƳ 
ƻōǾŀȊƻǾŀǘ ƪƻƴőŜǘƛƴǳΣ Ǿ ǇǊŀŎƻǾƴƝŎƘ 
őƛƴƴƻǎǘŜŎƘ ƛ ǾȇǘǾŀǊƴŞ ǾȇŎƘƻǾŠ ȊǘǾłǊƶƻǾŀƭƛ 
ǎƴŠƘǳƭłőƪȅΦ bŀ о5 ǎƴŠƘǳƭłƪŀ ǾȅǊłōŠƭƛ 
őŜǇƛŎŜ ŀ ǘƪŀƭƛ ǑłƭƪȅΦ tǊƻǘƻȌŜ ŘŠǘƛ ǌŜǑƛly i 
ǇǊŜȊƛŘŜƴǘǎƪŞ ǾƻƭōȅΣ ǳŘŠƭŀƭȅ ǎƛ ǾŜ ǘǌƝŘŠ Ǿƻƭōȅ 
ƴŀƴŜőƛǎǘƻΦ 
 
Podklady M. {ŎƘƳƻǊŀƴȊƻǾłΣ ǎǘǊłƴƪǳ ǇǌƛǇǊŀǾƛƭ D  

 
 

 
 
 

 

tƻǾłƴƻőƴƝ ǇƻǾƝŘłƴƝ 
s NatłƭƛƝ Peterovou 

 

/ƻ ƧƝǘŜ ke ǑǘŠŘǊƻǾeőŜǊƴƝ ǾŜőŜǌƛΚ 
BrambƻǊƻǾȇ ǎŀƭłǘΦ  

 

Wŀƪȇ ƧŜ ǘǾǻƧ ƻōƭƝōŜƴȇ ǾłƴƻőƴƝ ȊǾȅƪΚ 
aǻƧ ƴŜƧƻōƭƝōŜƴŠƧǑƝ ȊǾȅƪ ƧŜ ǇƻǳǑǘŠƴƝ 

ƭƻŘƛőŜƪΦ  
 

Co siǎ Ǉǌłƭŀ ƪ VłƴƻŎǻƳΣ ǎǇƭƴƛƭƻ ǎŜ ǘƛ ǘƻΚ 
tǌłƭŀ ƧǎŜƳ ǎƛ ƪƴƝȌƪǳΣ ƪǘŜǊł ǎŜ Ƴƛ ǎǇƭƴƛƭŀΦ 

  
5ƻǎǘŀƭŀ Ƨǎƛ ƴŠƧŀƪȇ ƴŜƻōǾȅƪƭȇ ŘłǊŜƪΚ 

Dostala jsem stavebnici.  
 

±ƝǑ, co ƧŜ ǘƻ ōŜǘƭŞƳǎƪŞ ǎǾŠǘƭƻΚ 
bŜǾƝƳΦ  

 

5ŠƭłǑ ƴŠƧŀƪȇ ȊƛƳƴƝ ǎǇƻǊǘΚ 
włŘŀ ōǊǳǎƭƝƳΦ  

 

tƻƧŜŘŜǑ ƴŠƪŀƳ ƴŀ ƧŀǊƴƝ ǇǊłȊŘƴƛƴȅΚ 
bŜǾƝƳΦ  

 

Wǎƛ ǎǇƻƪƻƧŜƴŀ ǎŜ ǎǾȇƳƛ ȊƴłƳƪŀƳƛ ƴŀ 
ǾȅǎǾŠŘőŜƴƝΚ 

!ƴƻΣ ƳŠƭŀ ƧǎŜƳ ǎŀƳŞ ƧŜŘƴƛőƪȅΗ 
 

NŜƧƻōƭƝōŜƴŠƧǑƝ ƧƝŘƭƻ ǾŜ ǑƪƻƭƴƝ ƧƝŘeƭƴŠΚ 
~ǇŀƎŜǘȅ.  

 

WŀƪŞ ƧŜ ǘǾƻƧŜ ƻōǾȅƪƭł ǎǾŀőƛƴŀ Řƻ ǑƪƻƭȅΚ 
±ŠǘǑƛƴƻǳ ƳłƳ ƳǊƪŜǾΦ 
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3. A ς 5Ŝƴ ŘǾƻƧőŀǘ 
hŘ ǇǊƻǎƛƴŎŜ ƳŀƧƝ ǾŜ ǘǌƝŘŠ ƴƻǾƻǳ ǇŀƴƝ 
asistentku Michaelu Kleinerovou. 
V ǇǊƻǎƛƴŎƛ ǎƛ ǳȌƛƭƛ αőŜǊǘƻǾǎƪȇ ŘŜƴάΦ aƻƘƭƛ 
ǇǌƛjƝǘ Ǿ ǇǌŜǾƭŜŎƝŎƘ őŜǊǘǻΣ ŀƴŘŠƭǻ ŀ mƛƪǳƭłǑŜΦ 
bŜƧƭŜǇǑƝ ȊƝǎƪŀƭƛ ŘƛǇƭƻƳΦ aƛƪǳƭłǑ ǎ őŜǊǘȅ 
a ŀƴŘŠƭŜƳ ƧŜ ǾŜ ǘǌƝŘŠ ǘŀƪŞ ƴŀǾǑǘƝǾƛƭi. 
tǌƛǇǊŀǾƛƭƛ ǎƛ ǘŀƪŞ ǾłƴƻőƴƝ ōŜǎƝŘƪǳ ǎ ǇŜǎǘǊȇƳ 
ǇǊƻƎǊŀƳŜƳ ŀ ŘłǊŜőƪȅ ǇƻŘ ǎǘǊƻƳŜőƪŜƳΦ 
YƻƴŎŜƳ ǇǊƻǎƛƴŎŜ ƴŀǾǑǘƝǾƛƭƛ Ǿ 5ƻōǊǳǑŎŜ 
ǾȇǎǘŀǾǳ [9DhΣ ƪǘŜǊł ǎŜ ƧƛƳ ƳƻŎ ƭƝōƛƭŀΦ 
!ōǎƻƭǾƻǾŀƭƛ ǘŀƪŞ ǇǌŜŘǾłƴƻőƴƝ ǾȇƭŜǘ na 
Ȋłmek tƻǘǑǘŜƧƴ ǎ ƪǳƭǘǳǊƴƝƳ ǇǊƻƎǊŀƳŜƳ. 
± ƭŜŘƴǳ ŀ Ǿ ǵƴƻǊǳ ǎŜ ȊŘƻƪƻƴŀƭƻǾŀli 
v ōǊǳǎƭŜƴƝ ƴŀ ǎǘŀŘƛƻƴǳ Ǿ hǇƻőƴŠΦ ±Ŝ őǘǾǊǘŜƪ 
мфΦ ƭŜŘƴŀ ǇǊƻōƝƘŀƭ 5Ŝƴ ŘǾƻƧőŀǘ ς ǾŜ ǘǌƝŘŠ 
ƳŠƭƛ sedm ŘǾƻƧőŀǘΦ VŜ ǑƪƻƭƴƝƳ ƪƻƭŜ 
ǊŜŎƛǘŀőƴƝ ǎƻǳǘŠȌŜ (ǾƝŎŜ ƻ ǎƻǳǘŠȌƛ na str. 18) 
se na 2. ƳƝǎǘŠ Ǿ 1. ƪŀǘŜƎƻǊƛƛ ǳƳƝǎǘƛƭŀ !Ǝłǘƪŀ 
2ŜǊƳłƪƻǾł ǎ ōłǎƴƝ tŀǾǳőƛƴŀΦ ± ǳőƛǾǳ 
ƴŜȊŀƘłƭŜƧƝ, ǘǊŞƴǳƧƝ ŀ ǘǊŞƴǳƧƝΣ ǾȅǊłōŠƧƝΣ ƪǊŜǎƭƝΣ 
ƳŀƭǳƧƝ ŀ ȊǇƝǾŀƧƝΦ 
tƻŘƪƭŀŘȅ [Φ bŜǘƝƪƻǾłΣ ǎǘǊłƴƪǳ ǇǌƛǇǊŀǾƛƭŀ .ŀǊǳǑ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

½ƛƳƴƝ ǇƻǾƝŘłƴƝ 
s [ƻƭƻǳ .ƛōƛŀƴƻǳ hǳǌŀŘƻǾƻǳ 

 

/ƻ ƧƝǘŜ ke ǑǘŠŘǊƻǾŜőŜǊƴƝ ǾŜőŜǌƛΚ 
WƝƳŜ ōǊŀƳōƻǊƻǾȇ ǎŀƭłǘΣ ƪŀǑƛ ŀ ǊȅōǳΦ 

 

YǘŜǊȇ ƧŜ ǘǾǻƧ ƻōƭƝōŜƴȇ ǾłƴƻőƴƝ ȊǾȅƪΚ 
tƻǳǑǘŠƴƝ ƭƻŘƛőŜƪ ŀ ǊƻȊƪǊŀƧƻǾłƴƝ ƧŀōƭƪŀΦ 

 

[ȅȌǳƧŜǑ, ƴŜōƻ ƧŜȊŘƝǑ ƴŀ ǎƴƻǿōƻŀǊŘǳΚ 
hōƻƧƝΦ 

 

tƻƧŜŘŜǑ ƴŠƪŀƳ ƴŀ ƧŀǊƴƝ ǇǊłȊŘƴƛƴȅΚ 
WŜǑǘŠ ƴŜǾƝƳΦ 

 

Jsi spokojena s ǾȅǎǾŠŘőŜƴƝm? 
Ano. 

 

bŜƧƻōƭƝōŜƴŠƧǑƝ ƧƝŘƭƻ ǾŜ ǑƪƻƭƴƝ ƧƝŘŜƭƴŠ? 
5ǳǑŜƴł ƳǊƪŜǾ ǎ ƳŀǎŜƳ ŀ ōǊŀƳōƻǊŜƳΦ 

 

Wŀƪƻǳ ƳłǑ ƻōǾȅƪƭŜ ǎǾŀőƛƴǳ Řƻ ǑƪƻƭȅΚ 
Iƻǳǎƪǳ ǎŜ Ǒǳƴƪƻǳ ƴŜōƻ ǎŜ ǎȇǊŜƳΦ 

 

   



hY;bYh 5h ¢yN5 

6 

4. A ς .ǊǳǎƭŜƴƝ Ǿ hǇƻőƴŠ 

tǌŜŘ ±łƴƻŎƛ ǎŜ ǾȅŘŀƭȅ ǘǌƝŘȅ пΦ A a 5. A na 
ȊƛƳƴƝ ǎǘŀŘƛƻƴ Řƻ hǇƻőƴŀΦ 5Šǘƛ ǎŜ ǊƻȊŘŠƭily 
do dvou skupin ς podle ȊƪǳǑŜƴƻǎǘƝ ŀ 
ǎŎƘƻǇƴƻǎǘƝ ƴŀ ƭŜŘǳΦ ½ƪǳǑŜƴŠƧǑƝ ǎƪǳǇƛƴƪǳ 
ǾŜŘƭŀ ǇŀƴƝ ~ƪǊŀƶƪƻǾł ŀ druhou skupinku 
ǇŀƴƝ tǳƭǘŀǊƻǾłΦ bŠƪǘŜǊŞ ŘŠti jezdily 
s ǇƻŘǇǻǊƴȇƳƛ ƘǊŀȊŘƛőƪŀƳƛΣ ƪǘŜǊŞ ǇƻǎǘǳǇƴŠ 
ƻŘƪƭłŘŀƭyΦ ¿łŎƛ ǎƛ ōǊǳǎƭŜƴƝ ƳƻŎ ǳȌƛƭƛΦ  
¿łŎƛ ƳŠƭƛ ƘƻŘƴŠ ǾȇƭŜǘǻΦ фΦ 12. нлнн ǎŜ Ǒƭƛ 
ǇƻŘƝǾŀǘ ƴŀ LEGO ǾȇǎǘŀǾǳ ȊŘŜ Ǿ 5ƻōǊǳǑŎŜΦ 
14. 12. нлнн ƴŀǾǑǘƝǾƛƭƛ ǾȇǎǘŀǾǳ ōŜǘƭŞƳǻΣ 
ƪŘŜ ǎŜ ǾǑŜƳ ŀǎƛ ƴŜƧǾƝŎŜ ƭƝōƛƭ ǘŜƴ αƴłǑά od 
ǾȇǘǾŀǊƴƛŎŜ ǇŀƴƝ WŀǊƳƛƭȅ IŀƭŘƻǾŞΦ tƻǎƭŜŘƴƝ 
ǾȇƭŜǘ ǇǌŜŘ ±łƴƻŎƛ ōȅƭ ƴŀ ȊłƳŜƪ tƻǘǑǘŜƧƴ 
dne 21. 12. 2022.  
±łƴƻőƴƝ ōŜǎƝŘƪŀ ǎŜ ƳƻŎ ǇƻǾŜŘƭŀΦ 5Šǘƛ ǎƛ 
sestavily a ozdobily ǎǘǊƻƳŜőŜƪΦ 5ŀƭy 
ŘłǊŜőƪȅ ƪŀƳŀǊłŘƻǾi, ƪǘŜǊŞƘƻ ǎƛ ǾȅƭƻǎƻǾŀƭy. 
YŀȌŘȇ ǎƛ ǇǌƛǇǊŀǾƛƭ ƪǊłǘƪŞ ǾȅǎǘƻǳǇŜƴƝ ς 
ǇƝǎƴƛőƪǳΣ ōłǎƴƛőƪǳΣ ƘłŘŀƴƪǳΣ ǾǘƛǇ ƴŜōƻ ƘǊǳ 
ƴŀ ƘǳŘŜōƴƝ ƴłǎǘǊƻƧΦ 5Šǘƛ ǎƛ Ƨi ƳƻŎ ǳȌƛƭy ŀ ƭƝōƛƭ 
se jim i proƎǊŀƳ ǑƪƻƭȅΦ  
tŀƴƝ ǳőƛǘŜƭƪŀ ōȅ ǊłŘŀ ǇƻŎƘǾłƭƛƭŀ ǾǑechny 
Ȍłƪȅ пΦ! Ȋŀ ǎƪǾŠƭŞ ǇƻƪǊƻƪȅ Ǿ matematice. 
¦Ȍ αƴŜƧǎouά ǘŀƪ ȊōǊƪƭƝ ŀ ǾȇǎƭŜŘƪȅ ƴŜƘłŘŀƧƝ, 
ŀƭŜ {Y¦¢92b= th2N¢!WN a vŠŘƝ, ȌŜ ƪŜ 
ƪŀȌŘŞƳǳ ǇǌƝƪƭŀŘǳ ƧŜ ŘǻƭŜȌƛǘŞ ǳŘŠƭŀǘ 
½Yh¦~Y¦Η YƻƴŜőƴŠ ŘƻŎǾƛőƛƭƛ Ƴŀƭƻǳ 
ƴłǎƻōƛƭƪǳ a mohou se s ƴŀŘǑŜƴƝƳ ǾǊƘƴƻǳǘ 
ƴŀ ǘŠȌǑƝ ǇǌƝƪƭŀŘȅ ŀ ǾȅǑǑƝ őƝǎƭŀΦ 
tƻŘƪƭŀŘȅ WΦ tǳƭǘŀǊƻǾłΣ ǎǘǊłƴƪǳ ǇǌƛǇǊŀǾƛƭŀ Dŀōőŀ 

 
 
 

 
 
 

 

 

½ƛƳƴƝ ǇƻǾƝŘłƴƝ 
s bŀǘłƭƛƝ Martincovou 

 

 /ƻ ƧƝǘŜ ke ǑǘŠŘǊƻǾŜőŜǊƴƝ ǾŜőŜǌƛΚ 
yƝȊŜƪ ǎ ōǊŀƳōƻǊƻǾƻǳ ƪŀǑƝΦ 

 

/ƻ ǎƛǎ Ǉǌłƭŀ ƪ ±łƴƻŎǻƳ? Splnilo se ti to? 
5ŜǎƪƻǾŞ ƘǊȅ ŀ Řƻǎǘŀƭŀ ƧǎŜƳ ƧƛŎƘ ƘƻŘƴŠΦ 

 

5ƻǎǘŀƭŀ Ƨǎƛ ƴŠƧŀƪȇ ƴŜƻōǾȅƪƭȇ ŘłǊŜƪ, ƪǘŜǊȇ 
ǘŠ ǇǌŜƪǾŀǇƛƭΚ  

±Ŝƭƛƪƻǳ ƪƭŜŎ ǇǊƻ ƳƻǊőŀǘŀ. 
 

aƝǾłǘŜ ŘƻƳŀ ōŜǘƭŞƳǎƪŞ ǎǾŠǘƭƻΚ 
Ne. 

 

[ȅȌǳƧŜǑ, ƴŜōƻ ƧŜȊŘƝǑ ƴŀ ǎƴƻǿōƻŀǊŘǳΚ 
[ȅȌǳƧƛΦ 

 

tƻƧŜŘŜǑ ƴŠƪŀƳ ƴŀ ƧŀǊƴƝ ǇǊłȊŘƴƛƴȅΚ 
Pojedu k ōŀōƛőkłƳ. 

 

NeƧƻōƭƝōŜƴŠƧǑƝ ƧƝŘƭƻ ǾŜ ǑƪƻƭƴƝ ƧƝŘŜƭƴŠΚ 
 ~ǇŀƎŜǘȅΦ      
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5. A ς .ǊǳǎƭŜƴƝ ŀ ǊŜŎƛǘŀŎŜ 
± ǇǊƻǎƛƴŎƛ ǎŜ ȌłŎƛ рΦ ! ǵőŀǎǘƴƛƭƛ ƴŠƪƻƭƛƪŀ 
ƪǳƭǘǳǊƴƝŎƘ ŀƪŎƝΣ ƪǘŜǊŞ ƧƛƳ ȊǇŜǎǘǌƛƭy őŜƪłƴƝ ƴŀ 
±łƴƻŎŜΦ bŀǾǑǘƝǾƛƭƛ ǘŀƪŞ ŘǾŠ ǾȇǎǘŀǾȅ: LEGO a 
ōŜǘƭŞƳy z OrƭƛŎƪȇŎƘ ƘƻǊ. VȅǊŀȊƛƭƛ ƴŀ ǾȇƭŜǘ Ȋŀ 
ōŜǘƭŞƳǎƪȇƳ ǇǌƝōŠƘŜƳ ƴŀ ȊłƳek tƻǘǑǘŜƧƴΦ 
Moc se jim ǘŀƪŞ ƭƝōƛƭ ǇƻǎƭŜŘƴƝ ǑƪƻƭƴƝ ŘŜƴ 
v roce 2022 - ōŜǎƝŘƪŀ ǾŜ ǘǌƝŘŠ ǎ ŘłǊŜőƪȅ ƻŘ 
ƪŀƳŀǊłŘǻ ŀ vłƴƻőƴƝ zǇƝǾłƴƝ ƴŀ ǎŎƘƻŘŜŎƘ 
ǑƪƻƭȅΣ ƪŘŜ ǾȅǎǘǳǇƻǾŀƭƛ ƛ ȌłŎƛ Ȋ ǇłǘŞ ǘǌƝŘȅΦ  
V prosinci se ȌłŎƛ ǊŀŘƻǾŀƭƛ Ȋ ǘŠƭŜǎƴŞ ǾȇŎƘƻǾȅ 
ƴŀ ōǊǳǎƭƝŎƘ. ¢ǌƛƪǊłǘ ƴŀǾǑǘƝǾƛƭƛ ȊƛƳƴƝ ǎǘŀŘƛƻƴ 
v hǇƻőƴŠΦ tƻ ǇƻőłǘŜőƴƝŎƘ ƻǇŀǘǊƴȇŎƘ 
ǇƻƘȅōŜŎƘ ƴŀ ƪƭǳȊƪŞƳ ƭŜŘŠ ŘŠǘƛ ȊƝǎƪłǾŀƭȅ ƴŀ 
ƧƛǎǘƻǘŠΣ ŀ ƴŀƪƻƴŜŎ ƴŀ ƭŜŘŠ ǇǌŜŘǾłŘŠƭȅ 
ƻǇǊŀǾŘǳ ǇƻŘŀǌŜƴŞ ōǊǳǎƭŀǌǎƪŞ ǾȇƪƻƴȅΗ   
tƻ ǾłƴƻőƴƝŎƘ ǇǊłȊŘƴƛƴłŎh se ȌłŎƛ ǳőƛƭƛ 
ǊŜŎƛǘƻǾŀǘ ōłǎƴƛőƪǳΦ aŀƧŘŀΣ YłǙŀΣ 5ƻƳƛƴƛƪ ŀ 
WłŎƘȅƳ ǘǌƝŘǳ ȊŀǎǘǳǇƻǾŀƭƛ ƴŀ ǑƪƻƭƴƝm kole 
ǎƻǳǘŠȌe v ǊŜŎƛǘŀŎƛ ŀ ƻǎǘŀǘƴƝ ƧƛƳ ŘǊȌŜƭƛ ǇŠǎǘƛΣ 
ŀōȅ ƧŜ ƴŜǇǌŜƳƻƘƭŀ ƴŜǊǾƻȊƛǘŀ ŀ ǇǌŜŘǾŜŘƭƛ 
ǎǾŞ ƴŜƧƭŜǇǑƝ ǾȇƪƻƴȅΗ WłŎƘȅƳ ōȅƭ ƻŎŜƴŠƴ Ȋŀ 
ƴŜƧƭŜǇǑƝ ǇǌŜŘƴŜǎ ōłǎƴŠ мΦ ƳƝǎǘŜƳ ŀ YłǙŀ ƴŀ 
нΦ ƳƝǎǘŠ ōȅƭŀ ȊŜ ǎǾŞƘƻ ǵǎǇŠŎƘǳ ƻǇǊŀǾŘǳ 
ƴŀŘǑŜƴłΗ  

Podklady P. ~ƪǊŀƶƪƻǾłΣ ǇǌƛǇǊŀǾƛƭ CƝƭŀ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

½ƛƳƴƝ ǇƻǾƝŘłƴƝ 
s !ŘŞƭƻǳ aŀƭƻǳ 

 

/ƻ ƧƝǘŜ ke ǑǘŠŘǊƻǾŜőŜǊƴƝ ǾŜőŜǌƛΚ 
.ǊŀƳōƻǊƻǾƻǳ ƪŀǑƛ ŀ ƪǳǌŜŎƝ ǌƝȊŜƪΦ 

 

Co sis Ǉǌłƭŀ ƪ ±łƴƻŎǻƳΣ ǎǇƭƴƛƭƻ ǎŜ ǘƛ ǘo? 
YƴƝȌƪǳ YŀǊŜƭ L±Φ ŀ Řƻǎǘŀƭŀ ƧǎŜƳ ƧƛΦ 

 

aƝǾłǘŜ ŘƻƳŀ ōŜǘƭŞƳǎƪŞ ǎǾŠǘƭƻΚ 
Ne. 

 

[ȅȌǳƧŜǑ, ƴŜōƻ ƧŜȊŘƝǑ ƴŀ ǎƴƻǿōƻŀǊŘǳΚ 
Ani jedno. 

 

tƻƧŜŘŜǑ ƴŠƪŀƳ ƴŀ ƧŀǊƴƝ ǇǊłȊŘƴƛƴȅΚ 
JeǑǘŠ ƴŜǾƝƳΦ 

 

Wǎƛ ǎǇƻƪƻƧŜƴŀ ǎŜ ǎǾȇƳƛ ȊƴłƳƪŀƳƛ na 
ǾȅǎǾŠŘőŜƴƝ? 
Ano, jsem. 

 

 
 

Dany 
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6. A ς ̈ Ƙƭȅ ŀ Ǉokusy 
¢ŀǘƻ ǘǌƝŘŀ ƳŠƭŀ ǘŠȌǑƝ ǇǌƝŎƘƻŘ Řƻ Ǒƪƻƭȅ Ǉƻ 
ǾłƴƻőƴƝŎƘ ǇǊłȊŘƴƛƴłŎƘΣ ǇǊƻǘƻȌŜ ƳŠƭƛ ŘŜƭǑƝ 
dobu ƴŜƳƻŎƴƻǳ ǘǌƝŘƴƝ ǳőƛǘŜƭƪǳΦ 
~ŜǎǙłŎƛ Ǿ ƳŀǘŜƳŀǘƛŎŜ probrali ŘŜǎŜǘƛƴƴł 
őƝǎƭŀΣ ƪǘŜǊł ƧƛƳ velmi ŘƻōǌŜ ǾȅǎǾŠǘƭƛƭŀ ǇŀƴƝ 
ǳőƛǘŜƭƪŀ ±łǊŀŘƛƻǾłΦ ±ȅȊƪƻǳǑŜƭƛ ǎƛ ǘŀƪŞ 
matematiku s ǇŀƴŜƳ {ŜŘƭłőƪŜƳ ŀ 
Mackem. WŀƪƳƛƭŜ ǎŜ ǾǑŀƪ ƧŜƧƛŎƘ Ƴŀǘƛƪłǌƪŀ 
ǾǊłǘƛƭŀΣ ǾǊƘƭƛ ǎŜ ƴŀ ƴƻǾƻǳ ƭłǘƪǳΣ ƪǘŜǊƻǳ Ƨǎƻǳ 
ǵƘƭȅΦ 
±Ŝ ŦȅȊƛŎŜ ǎ ƴƛƳƛ ǇŀƴƝ ǳőƛǘŜƭƪŀ ŘƻōǊŀƭŀ ŎŜƭȇ 
ƳŀƎƴŜǘƛǎƳǳǎΦ ½ŀ ƻŘƳŠƴǳΣ ȌŜ ǾǑŜ ǵǎǇŠǑƴŠ 
ȊǾƭłŘƭƛ, se teř ǾŠƴƻǾŀƭƛ ǾȇǊƻōŠ Ǉƭŀƪłǘǳ ƴŀ 
ǘƻǘƻ ǘŞƳŀΦ 2Ŝƪł ƧŜ ƛ ǇłǊ ȊŀƧƝƳŀǾȇŎƘ ǇƻƪǳǎǻΣ 
ƴŀ ƪǘŜǊŞ ǎŜ ǾŜƭƳƛ ǘŠǑƝΦ 
± ǇǌƝǊƻŘƻǇƛǎŜ ǇǊƻōƝǊŀƧƝ ƳŠƪƪȇǑŜΣ ƪǘŜǊŞ ǳƳƝ 
ǊƻȊŘŠƭƛǘ ƴŀ ǇƭȌŜΣ ƳƭȌŜ ŀ ƘƭŀǾƻƴƻȌŎŜΦ yƝƪŀƧƝΣ 
ȌŜ ƧŜ ǘƻ ƴŜȊǾȅƪ ƻǇǊƻǘƛ ǇǊǾƴƝƳǳ ǎǘǳǇƴƛΣ ǘŜǎǘȅ 
ƛ ȊłǇƛǎȅ Ƨǎƻǳ ƴłǊƻőƴŠƧǑƝΦ 
 ± ȊŜƳŠǇƛǎŜ ǇǊƻōƝǊŀƧƝ ƘȅŘǊƻǎŦŞǊǳΦ ±ŠŘƝΣ ȌŜ 

BaƧƪŀƭ ƧŜ ƴŜƧƘƭǳōǑƝ 
jezero, Nil zase 
ƴŜƧŘŜƭǑƝ ǌŜƪŀ ŀ ŘŀƭǑƝ 

ȊŜƳŠǇƛǎƴŞ 
ȊŀƧƝƳŀǾƻǎǘƛΦ Jsou 
pǊȇ ǑƛƪƻǾƴƝ ŀ ƭłǘƪǳ 
ŘƻōǌŜ ŎƘłǇƻǳΦ 
{ǘǊłƴƪǳ ǇǌƛǇǊŀǾƛƭŀ 

Andy 
Den bez batohu 

 

 

ZƛƳƴƝ ǇƻǾƝŘłƴƝ 
s EllŜƴ .ǊƛȄƝ 

/ƻ ƧƝǘŜ ke ǑǘŠŘǊƻǾŜőŜǊƴƝ ǾŜőŜǌƛΚ 
±ŠǘǑƛƴƻǳ ǌƝȊŜƪ ǎ ōǊŀƳōƻǊƻǾȇƳ ǎŀƭłtem. 

 

/ƻ ǎƛǎ Ǉǌłƭŀ ƪ ±łƴƻŎǻƳΣ ǎǇƭƴƛƭƻ ǎŜ ǘƛ ǘƻΚ 
¢ƻ ƧŜ ǘŀƧŜƳǎǘǾƝΣ ŀƭŜ ǎǇƭƴƛƭƻΦ 

 

YǘŜǊȇ ŘłǊŜƪ ǎŜ ǘƛ ƴŜƧǾƝŎ ƭƝōil? 
tƻƴƻȌƪȅ. 

 

[ȅȌǳƧŜǑ, ƴŜōƻ ƧŜȊŘƝǑ ƴŀ ǎƴƻǿōƻŀǊŘǳΚ 
[ȅȌǳƧƛΣ ƴŀ ǎƴƻǿōƻŀǊŘǳ ƴŜǳƳƝƳΦ 

 

YŘŜ ƴŜƧǊŀŘŠƧƛ ƭȅȌǳƧŜǑΚ 
bŜƧǊŀŘŠƧƛ ƭȅȌǳƧƛ ƴŀ 5ŜǑǘƴŞm. 

 

Wǎƛ ǎǇƻƪƻƧŜƴł ǎŜ ǎǾȇƳ ǾȅǎǾŠŘőŜƴƝm? 
Ano. 

 

YǘŜǊŞ ƧŜ ǘǾƻƧŜ ƴŜƧƻōƭƝōŜƴŠƧǑƝ ƧƝŘƭƻ ǾŜ 
ǑƪƻƭƴƝ ƧƝŘŜƭƴŠΚ 

¦ǊőƛǘŠ ƧŀƘƻŘƻǾŞ ƪƴŜŘƭƝƪȅΦ 
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6. B ς ±łƴƻŎŜ ŀ ǘŠƭƻŎǾƛƪ 
Dne 22. prosince byly ve ǑƪƻƭŜ ±łƴƻŎŜΦ ¿łŎƛ 
ŘƻƴŜǎƭƛ ŎǳƪǊƻǾƝ, ǊƻȊŘłǾŀƭƛ ǎƛ ŘłǊƪȅΦ IǊłƭy se 
ǊǻȊƴŞ ƘǊȅ ŀ ƪƻǳƪŀƭo se na poƘłŘƪȅΦ ±ŜƭƳƛ 
ƧŜ ȊŀǳƧŀƭƻ ǇǳǘƻǾłƴƝ Ǉƻ ǑƪƻƭŜ, kde potkali 
ǊǻȊƴŞ postavy, ƴŀǇǌΦ ǘǌƛ ƪǊłƭŜ ƴŜōƻ ŀƴŘŠƭŀ 
s Ǉŀǎłőƪȅ. 5ƻǇǳǘƻǾŀƭƛ ŀȌ ƪ ȌƛǾŞƳǳ ōŜǘƭŞƳǳΦ 
½ǇƝǾŀƭƻ ǎŜ ƴŀ ǎŎƘƻŘŜŎƘΣ ƴŠƪǘŜǌƝ ȌłŎƛ tam 
ǘŀƪŞ ǾȅǎǘǳǇƻǾŀƭƛ ŀ hrłƭƛ ƴŀ ƘǳŘŜōƴƝ 
ƴłǎǘǊƻƧŜΦ  
bŀ ǘŠƭƻŎǾƛƪǳ ȌłŎƛ сΦ B hrajƝ ǎǇƻǳǎǘǳ ǊǻȊƴȇŎƘ 
her, ƴŀǇǌΦ basketbal, florbal ŀ ƘƻŘƴŠ 
volejbal. ~ǇƭƘŀƭƛ ǘŀƪŞ ƴŀ ǘȅőƝŎƘΦ bŠƪŘȅ ǎŜ 
ŎƘƻŘƝ Řƻ ƳŀƭŞƘƻ ǎłƭǳΣ ƪŘŜ ƘǊŀƧƝ spoustu 
jinȇŎƘ ȊłōŀǾƴȇŎƘ ƘŜǊΦ hōőŀǎ ǇƝǑou testy ze 
ǎǇƻǊǘǻ, ǘǌŜōŀ Ȋ basketbalu. 
½ŀƧƝƳŀǾł ƧŜ ǘŀƪŞ ƛƴŦƻǊƳŀǘƛƪŀΣ ƪŘŜ ŘŠƭŀƧƝ 
ǊǻȊƴŞ ǾŠŎƛΦ .ŀǾƛƭŀ ƧŜ ŎŜǎǘƛőƪŀ Řƻ ǑƪƻƭȅΣ 
ȌƛǾƻǘƻǇƛǎ ƛ ǇǌłƴƝ ƪ ±łƴƻŎǻƳΦ 
tǌƛ ŦȅȊƛŎŜ ȊƪƻǳǑŜƭƛ ŜȄǇŜǊƛƳŜƴǘȅ ǎ magnety. 
bŀǳőƛƭƛ ǎŜΣ Ƨŀƪ ƳŀƎƴŜǘƛŎƪł ǎƝƭŀ ŦǳƴƎǳƧŜΦ 
tǌƛ ǾȇǘǾŀǊƴŞ ǾȇŎƘƻǾŠ ǎ ǇŀƴƝ YǊƪƻǑƪƻǾƻǳ 
ƪǊŜǎƭƛƭƛ ǘǌƛ ƪǊłƭŜΣ ƳŀǎƻǇǳǎǘ ŀ ǾȅǊłōŠƭƛ ǇŀƴƝ 
Zimu.  
V ǇƻƭƻƭŜǘƝ ŘƻǑƭƻ ƪŜ ȊƳŠƴŠ ǘǌƝŘƴƝƘƻ ǳőƛǘŜƭŜΣ 
ǘǌƝŘƴƛŎǘǾƝ v 6. . ǇǌŜǾȊŀƭ pan tŜǘǊ ¢ƻōƛłǑŜƪΦ 
{ǘŜƧƴŠ Ƨŀƪƻ Ǿ ƧƛƴȇŎƘ ǘǌƝŘłŎƘ ƛ ǳ ǑŜǎǙłƪǻ byla 
ǇŀƴƝ Ȋ ǊȅŎƘƴƻǾǎƪŞ ǇƻǊŀŘƴȅΣ ǎŜ ƪǘŜǊƻǳ ǎƛ 
ǇƻǾƝŘŀƭƛΣ Ƨŀƪ ǎŜ ǾŜ ǘǌƝŘŠ ŎƝǘƝΣ Ŏƻ ƳŀƧƝ ǊłŘƛΦ 
bŀƪƻƴŜŎ ƘǊłƭƛ ǘŀƪŞ ƘǊǳ ǎ fotkami.  
½ŀǇƻƧǳƧƝ ǎŜ Řƻ ǊǻȊƴȇŎƘ ŀƪŎƝ Ȋ ǇǊƻƧŜƪǘǳ IǊŘł 
ǑƪƻƭŀΦ tƻǎƭŜŘƴƝ ŀƪǘƛǾƛǘƻǳ ōȅƭ 5Ŝƴ ǑƝƭŜƴȇŎƘ 
ǵőŜǎǻ мрΦ ǵƴƻǊŀΦ tǌŜŘǘƝƳ ǳȌ ōȅƭ ноΦ ммΦ ǘŀƪŞ 
5Ŝƴ ōŜȊ ōŀǘƻƘǻΣ ƪŘȅ ǎƛ ȌłŎƛ ŘƻƴŜǎƭƛ ǳőŜƴƝ 
v őŜƳƪƻƭƛ ƪǊƻƳŠ ǑƪƻƭƴƝƘƻ ōŀǘƻƘǳΦ  ±Ŝ 
őǘǾǊǘŜƪ мфΦ ledna byl 5Ŝƴ ŘǾƻƧőŀǘ ς kdo 
ŎƘǘŠƭΣ ƳƻƘƭ ǎŜ ǎŜ ǎǾȇƳ ƪŀƳŀǊłŘŜƳ 
ƻōƭŞƪƴƻǳǘ Ƨŀƪƻ ŘǾƻƧőŀǘŀΦ                          

{ǘǊłƴƪǳ ǇǌƛǇǊŀǾƛƭ /t 
5Ŝƴ ǑƝƭŜƴȇŎƘ ǵőŜǎǻ όмрΦ ǵƴƻǊŀύ 

 
 

 

½ƛƳƴƝ ǇƻǾƝŘŀƴƝ 

s Ivem Krestou 
/ƻ ƧƝǘŜ ke ǑǘŠŘǊƻǾŜőŜǊƴƝ ǾŜőŜǌƛΚ 
aŠƭƛ ƧǎƳŜ ƪŀǇǊŀ ŀ bǊŀƳōƻǊƻǾȇ ǎŀƭłǘΦ 

 

Co sis Ǉǌłƭ ƪ ±łƴƻŎǻƳΣ ǎǇƭƴƛƭƻ ǎŜ ǘƛ ǘƻ? 
Splnilo, Řƻǎǘŀƭ ƧǎŜƳ ƘŜǊƴƝ ȌƛŘƭƛΦ 

 

5ŠƭłǑ ƴŠƧŀƪŞ ȊƛƳƴƝ ǎǇƻǊǘȅΚ 
włŘ ƭȅȌǳƧƛΦ 

 

ałǑ ƻōƭƝōŜƴŞ ƳƝǎǘƻ ǇǊƻ ƭȅȌƻǾłƴƝΚ 
hǊƭƛŎƪŞ ƘƻǊȅΦ 

 

tƻƧŜŘŜǑ ƴŠƪŀƳ ƴŀ ƧŀǊƴƝ ǇǊłȊŘƴƛƴȅΚ 
WŜȊŘƝƳ Řo OǊƭƛŎƪȇŎƘ ƘƻǊ, ale letos pojedu 

Řƻ YǊƪƻƴƻǑ. 
 

Wǎƛ ǎǇƻƪƻƧŜƴ ǎŜ ǎǾȇƳƛ ȊƴłƳƪŀƳƛ na 
ǾȅǎǾŠŘőŜƴƝΚ 
Ano, jsem. 

 

 
 

 

  



hY;bYh 5h ¢yN5 

10 

7. A ς [ȅȌłƪ ƴŀ !ƴƛőŎŜ 
bŀ ƭȅȌŀǌǎƪȇ ǾȇŎǾƛƪ ƻŘƧŜƭƛ hned 2. ledna 
ƴƻǾŞƘƻ ǊƻƪǳΦ ¦ōȅǘƻǾŀƴƝ ōȅƭƛ Ǿ penzionu 
!ƴƛőƪŀ Ǿ 5ŜǑǘƴŞƳ Ǿ hǊƭƛŎƪȇŎƘ ƘƻǊłŎƘΦ bŀ 
ƳƝǎǘƻ ŘƻǊŀȊƛƭƛ ŀǳǘƻōǳǎŜƳ ƻƪƻƭƻ мл. hodiny 
ŘƻǇƻƭŜŘƴƝ. Nejprve se ubytovali, pak se 
teoretickȅ ǎŜȊƴłƳƛƭƛ ǎ ǇǊŀǾƛŘƭȅ ƭȅȌƻǾłƴƝΦ 
tǊǾƴƝ ŘŜƴ ǘŜŘȅ ƭȅȌƻǾŀǘ ǾǻōŜŎ ƴŜōȅƭƛΦ 5ǊǳƘȇ 
ŘŜƴ Ǌłƴƻ ǾǎǘłǾŀƭƛ Ǿ сΥпрΣ ǎƴƝŘŀƴŠ ōȅƭŀ ƻŘ 
тΥмр ŀ ǎƪƛōǳǎ ƪŜ ǎƧŜȊŘƻǾƪłƳ ǇǊƻ ƴŠ ǇǌƛƧŜƭ 
v 8:15. YŘȅȌ ŘƻǊŀȊƛƭƛ ƴŀ ǎƧŜȊŘƻǾƪǳ ƧƳŞƴŜƳ 
aŀǊǘŀ LLΦΣ ǘŀƪ ǎƛ ƧŜ ǳőƛǘŜƭŞ ǊƻȊŘŠƭƛƭƛ Řƻ ǎƪǳǇƛƴ 
podle ǎǘǳǇƴŠ ȊŘŀǘƴƻǎǘƛ Ǿ ƭȅȌƻǾłƴƝΦ ¢ǌŜǘƝ ŘŜƴ 
ǇǊǑŜƭƻΣ ǇǊƻǘƻ Ǒƭƛ ƴŀ ƻǎǘǌŜ ǎǘƻǳǇŀƧƝŎƝ ƪǊŀǘǑƝ 
ǾȇǑƭŀǇΦ 2ǘǾǊǘȇ ŘŜƴ ƻǇŠǘ Ǿǎǘŀƭƛ Ǿ сΥпрΣ 
ƴŀǎƴƝŘŀƭƛ ǎŜ ŀ ȊŀǎŜ ǎƛ ǇǊƻ ƴŠ ǇǌƛƧŜƭ ǎƪƛōǳǎΣ 
ŎŜƭȇ ŘŜƴ ƭȅȌƻǾŀƭƛ ŀ ǾŜőŜǊ ƘǊłƭƛ ǎǇƻƭŜőenskou 
ƘǊǳΦ tłǘȇ ŘŜƴ ǇǊƻōŠƘƭ ǎǘŜƧƴŠ Ƨŀƪƻ ŘŜƴ őǘǾǊǘȇ 
ŀ ŎŜƭȇ ŘŜƴ ƭȅȌƻǾŀƭƛΦ 5ƻǎǘ ǎŜ ǾǑƛŎƘƴƛ 
ȊŘƻƪƻƴŀƭƛƭƛΦ ~Ŝǎǘȇ ŘŜƴ ƭȅȌƻǾŀƭƛ ƧŜƴƻƳ 
dopoledne, ǇǊƻǘƻȌŜ Ǉƻ ƻōŠŘŠ ƧŜƭƛ ŘƻƳǻ Řƻ 
5ƻōǊǳǑƪȅΦ Wǎƻǳ ƳƻŎ ǊłŘƛΣ ȌŜ ǎŜ mohli 
Ȋǵőŀǎǘƴƛt ƭȅȌŀǌǎƪŞƘƻ ǾȇŎǾƛƪǳ, ŀ ƴȅƴƝ ǳȌ ǎƛ 
v ƭȅȌƻǾłƴƝ ǾƝŎŜ ǾŠǌƝΦ 5łƭŜ ōȅƭƻ ŦŀƧƴ ōȇǘ 
s ƪŀƳŀǊłŘȅ mimo Ǒƪƻƭǳ.  
¢ŠƭƻŎǾƛƪ Ǿ ƴƻǾŞ ƘŀƭŜ ƧŜ ǾȇōƻǊƴȇ, ǇǊƻǘƻȌŜ 
ƳŀƧƝ ȌłŎƛ ǾƝŎŜ ƳƻȌƴƻǎǘƝ ƘǊłǘ ȊłōŀǾƴŞ hry, 
ƴŀǇǌΦ ƘłȊŜƴƻǳ ƴŜōƻ ǾƻƭŜƧōŀƭ, ǇǊƻǘƻȌŜ ǘŀƳ 
Ƨǎƻǳ ǎƝǘŠΦ Jsou tam ǘŀƪŞ ƴƻǾŞ ōŀǎƪŜǘōŀƭƻǾŞ 
ƪƻǑŜ ŀ ƳŀƴǘƛƴŜƭȅ ƴŀ ŦƭƻǊōŀƭ ƴŜōƻ ƴŀ 
hokejbal. 

{ǘǊłƴƪǳ ǇǌƛǇǊŀǾƛƭ ~ŜōŜƪ 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

½ƛƳƴƝ ǇƻǾƝŘłƴƝ 
s 5ƻƳƛƴƛƪŜƳ WŜȌƪŜƳ 

/ƻ ƧƝǘŜ ke ǑǘŠŘǊƻǾŜőŜǊƴƝ ǾŜőŜǌƛΚ 
WƝƳŜ ƪŀǇǊŀ ǎ bramborem. 

 

YǘŜǊȇ ƧŜ ǘǾǻƧ ƻōƭƝōŜƴȇ ȊǾȅƪΚ 
[ƛǘƝ ƻƭƻǾŀΦ 

 

/ƻ ǎƛǎ Ǉǌłƭ ƪ VłƴƻŎǻƳΣ ǎǇƭƴƛƭƻ ǎŜ ǘƛ ǘƻΚ 
tǌłƭ ƧǎŜƳ ǎƛ Ƴƻōƛƭ. Ano, splnilo se mi to. 

 

5ƻǎǘŀƭ Ƨǎƛ ƴŠƧŀƪȇ ƴŜƻōǾȅƪƭȇ ŘłǊŜƪΣ ƪǘŜǊȇ 
ǘŠ ǇǌŜƪǾŀǇƛƭ? 
hōƭŜőŜƴƝΦ 

 

aƝǾłǘŜ ŘƻƳŀ ōŜǘƭŞƳǎƪŞ ǎǾŠǘƭƻΚ 
Ne, ƴŜƳƝǾłƳŜΦ 

 

[ȅȌǳƧŜǑ, ƴŜōƻ ƧŜȊŘƝǑ ƴŀ ǎƴƻǿōƻŀǊŘǳΚ 
[ȅȌǳƧǳΦ 

 

WŜȊŘƝǑ ƴŠƪŀƳ ƴŀ ƧŀǊƴƝ ǇǊłȊŘƴƛƴȅΚ 
!ƴƻΣ ƧŜȊŘƝƳ ƴŀ {ƭƻǾŜƴǎƪƻΦ 

 

ałǑ ƴŠjakŞ ƻōƭƝōŜƴŞ ƳƝǎǘƻ ƴŀ ƭȅȌƻǾłƴƝ? 
hǊƭƛŎƪŞ ƘƻǊȅΦ 

 

Jsi spokojen se ǎǾȇƳ ǾȅǎǾŠŘőŜƴƝm? 
WǎŜƳΣ ōȅƭƻ ƭŜǇǑƝ ƴŜȌ ƭƻƴƛ. 
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7. B ς tǌŜǎǇłǾŀőƪŀ ǾŜ ǑƪƻƭŜ 
bŀ ƭȅȌłƪǳ ǎƛ ǘƻ ǾǑƛŎƘƴƛ ǾŜƭƳƛ ǳȌƛƭƛΣ ǳőƛǘŜƭŞ 
ǇǊƻ ƴŠ ƳŠƭƛ ƴŀōƛǘȇ ǇǊƻƎǊŀƳΦ YŀȌŘȇ ǾŜőŜǊ 
ōȅƭŀ ƴŠƧŀƪł ǇǌŜŘƴłǑƪŀ o ōŜȊǇŜőƴƻǎǘi na 
ǎǾŀƘǳ ŀ ƴŀ ōŠȌŜŎƪȇŎƘ ǘǊŀǘƝŎƘ ŀ ƻŘ hƻǊǎƪŞ 
ǎƭǳȌōȅΦ YǳŎƘŀǌ Ǿŀǌƛƭ ǾȇōƻǊƴŠ, byly ǎƴƝŘŀƴŠ, 
ǎǾŀőƛƴȅ, ƻōŠŘȅ, ǎǾŀőƛƴȅ ŀ ǾŜőŜǌŜΦ {ƴƝƘ ōȅƭ 
ǾȇōƻǊƴȇ ŀ ƭȅȌƻǾŀƭƻ ǎŜ ƧƛƳ ŘƻōǌŜΦ [ƛŘƝ ƳƻŎ 
nebylo, ǘŀƪȌŜ ǎƧŜȊŘƻǾƪȅ byly ǎƪƻǊƻ ǾƻƭƴŞ, 
ƧŜƴƻƳ Ǿ ǎƻōƻǘǳ ǘŀƳ ǳȌ ƭƛŘƛ ōȅƭƛΦ WŜŘƛƴȇ ǵǊŀȊ 
ƴŀ ǎǾŀƘǳ ƳŠƭ tŜǘǊ, ƪǘŜǊȇ ǎƛ ǘƻ ƴŀƳƝǌƛƭ ǇǌƝƳƻ 
na strom, ale ƴŀǑǘŠǎǘƝ ƳƛƴǳƭΦ   
Dne 16. ǇǊƻǎƛƴŎŜ ȌłŎƛ тΦ B a 7. ! ǇǌŜǎǇłǾŀƭƛ 
ǾŜ ǑƪƻƭŜΦ ± тΦ ! ƘƭƝŘŀƭƛ ǳőƛǘŜƭŞ aŀǊǘƛƴŀ 
IŜǇƴŀǊƻǾłΣ Blanka aŀƛȄƴŜǊƻǾł ŀ ŎƘǾƝƭƛ 
ǇŀƴƝ ŀǎƛǎǘŜƴǘƪŀ {ǾƻōƻŘƻǾłΦ ± ǘǌƝŘŠ тΦ B byli 
ǳőƛǘŜƭŞ Wŀƴ /ƘƳŜƭŀǌ ŀ ǇŀƴƝ ŀǎƛǎǘŜƴǘƪŀ 
aŀǊǘƛƴŀ tǊƻŎƘłȊƪƻǾłΦ hōŠ ǘǌƝŘȅ ǎŜ ƳŠƭy 
ǎŜƧƝǘ Ǿ муΥол ǇǌŜŘ ǑƪƻƭƻǳΦ ¿łŎƛ ǎpali vŜ ǎǾȇŎƘ 
ƪƳŜƴƻǾȇŎƘ ǘǌƝŘłŎƘΦ bŀ ǾŜőŜǊ ǎƛ ƻōƧŜŘƴŀƭƛ 
ǇƛȊȊǳ ŀ ƪƻǳƪŀƭƛ ƴŀ ǊǻȊƴŞ ŦƛƭƳȅΦ aƻŎ ǎƛ ǘƻ 
ǳȌƛƭƛΦ ±ǑƛŎƘƴƛ ŘƻǳŦŀƧƝ, ȌŜ ǾŜ ǑƪƻƭŜ ōǳŘƻǳ ǎǇłǘ 
ƧŜǑǘŠ ǾƝŎƪǊłǘΦ 
tǌƛ ǾȇǘǾŀǊŎŜ ƪǊŜǎƭili ȊƛƳƴƝ ǎǇƻǊǘȅ όǎƛƭǳŜǘȅύΦ 
Jednu ŘǾƻǳƘƻŘƛƴƻǾƪǳ ǎƛ ǳŘŠƭŀƭƛ ƴłǾǊƘ ƴŀ 
ǇŀǇƝǊΦ tƻǘƻƳ ǎƛ ǾȊŀƭƛ ōŀǊŜǾƴȇ ǇŀǇƝǊ ŀ ƴŀőǊǘƭƛ 
si ƴŀ ƴŠƧ ǊǻȊƴŞ ǇƻǎǘŀǾȅΣ ƪǘŜǊŞ ǇǌŜŘǾłŘƝ 
ƴŠƧŀƪȇ ȊƛƳƴƝ ǎǇƻǊǘΦ 5ŀƭǑƝ ƘƻŘƛƴȅ ǎƛ ǘƻ 
ǾȅōŀǊǾƛƭƛ ŀ ǊǻȊƴŠ ƻbǘłƘƭƛΦ tƻǘƻƳ to 
ŘƻȊŘƻōƛƭƛ ŀ ƴŀƪƻƴŜŎ ƧƛƳ Ȋ ǘƻƘƻ ƳŠƭŀ 
ǾȊƴƛƪƴƻǳǘ ƪƻƭłȌ ȊƛƳƴƝŎƘ ǎǇƻǊǘǻ ς ƻōǊłȊŜƪ ƧŜ 
na str. 10. ½łǊƻǾŜƶ ȌłŎƛ ǘŞǘƻ ǘǌƝŘȅ Ȋŀőŀƭƛ ƻŘ   
Ȋŀőłǘƪǳ    roku    pracovat   na     ǎǾȇŎƘ 

 ŦƻǊƳǳƭƝŎƘ 
v ǇǊŀŎƻǾƴƝŎƘ 
őƛƴƴƻǎǘŜŎƘΦ  

{ǘǊłƴƪǳ 
ǇǌƛǇǊŀǾƛƭ CƝƭŀ 

 
 

Den bez 
batohu 

 

½ƛƳƴƝ ǇƻǾƝŘłƴƝ 
s YŀƳƛƭƻǳ 2ŜǊƳłƪƻǾou 

 

/ƻ ƧƝǘŜ ke ǑǘŠŘǊƻǾŜőŜǊƴƝ ǾŜőŜǌƛΚ  
WƝƳŜ ƪŀǇǊŀ ŀ ōǊŀƳōƻroǾȇ ǎŀƭłǘ. 

 

YǘŜǊȇ ǾłƴƻőƴƝ ȊǾȅƪ ƳłǑ ǊłŘŀΚ  
wƻȊƪǊŀƧƻǾłƴƝ ƧŀōƭƝőŜƪ.       

 

Co sis Ǉǌłƭŀ ƪ VłƴƻŎǻƳΚ Splnilo se ti to? 
bƛƪŜ ǇƻƴƻȌƪȅ ŀ ŀƴƻ, splnilo se mi to.  

 

5ƻǎǘŀƭŀ Ƨǎƛ ƴŠƧŀƪȇ ŘłǊŜƪ, ƪǘŜǊȇ ǘŠ 
ǇǌŜƪǾŀǇƛƭΚ       

Ano, őŜǊƴł ŎǊƻǇ ǾŜǎǘŀ. 
 

aƝǾłǘŜ ŘƻƳŀ ōŜǘƭŞƳǎƪŞ ǎǾŠǘƭƻΚ  
Ne, ƴŜƳƝǾłƳŜ. 

 

[ȅȌǳƧŜǑ, nebo snowboaǊŘǳƧŜǑ? 
[ȅȌǳƧǳ. 

 

WŜȊŘƝǾłǑ ƴŠƪŀƳ ƴŀ ƧŀǊƴƝ ǇǊłȊŘƴƛƴȅΚ 
Ano, k ōŀōƛőŎŜ. 

 

Wǎƛ ǎǇƻƪƻƧŜƴł ǎŜ ǎǾȇƳƛ ȊƴłƳƪŀƳƛ ƴŀ 
ǾȅǎǾŠŘőŜƴƝΚ 

Asi ne.  
 

hōƭƝōŜƴŞ ƧƝŘƭƻ ǾŜ ǑƪƻƭƴƝ ƧƝŘŜƭƴŠΚ 
.ǳŎƘǘƛőƪȅ ǎŜ ǑƻŘƽ. 
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8. A ς ̈ ǎǇŠǑƴŞ ǇƻƭƻƭŜǘƝ 

[Ŝǘƻǎ ōȅƭƛ ȌłŎƛ Ȋ 8. ! ǾŜƭƳƛ ǵǎǇŠǑƴƝΦ bŠƪǘŜǌƝ 
ǳőƛǘŜƭŞ ǌƝƪŀƧƝΣ ȌŜ ǎŜ ƘƻŘƴŠ ȊƭŜǇǑƛƭƛΦ bŜƧǎǇƝǑ 
ƳŀƧƝ jeden z ƴŜƧƭŜǇǑƝŎƘ ǇǊǻƳŠǊǻ ȊƴłƳŜƪ ƴŀ 
ŘǊǳƘŞƳ ǎǘǳǇƴƛΦ ± ǘŞǘƻ ǘǌƝŘŠ ǘƻǘƛȌ ƭŜǘƻǎ 
nikdo z Ȍłƪǻ ƴŜƳŠƭ na ǎǾŞƳ ǇƻƭƻƭŜǘƴƝƳ 
ǾȅǎǾŠŘőŜƴƝ ƘƻǊǑƝ ȊƴłƳƪǳ ƴŜȌ ǘǊƻƧƪǳΗ 
/ƘƻǾłƴƝ ƳŀƧƝ ǘŀƪŞ ōŜȊǇǊƻōƭŞƳƻǾŞΣ ȌłŘƴŞ 
ƪłȊŜƶǎƪŞ ƻǇŀǘǌŜƴƝ ƴŜōȅƭƻ ǳŘŠƭŜƴƻΦ 
hǎƳłŎƛ ǎŜ Ǉǌƛ ƴŠƳőƛƴŠ ǳőƛƭƛ ǇǌŜŘƭƻȌƪȅ ŀƴΣ 
auf, hinter, in, neber, ǸōŜǊΣ ǳƴǘŜǊΣ ǾƻǊ 
a ȊǿƛǎŎƘŜƴΦ bŀǳőƛƭƛ ǎŜ ƧŜ ǾȅƧƳŜƴƻǾŀǘ Ȋŀ 
ǎŜōƻǳ Ƨŀƪƻ ōłǎƴƛőƪǳ ŀ ǾŠƴƻǾŀƭƛ ǎŜ ǘƻƳǳ 
dlouho. Test z ǘƻƘƻǘƻ ǳőƛǾŀ ǎƛ ƴŀƳŀƭƻǾŀƭƛΦ 
5ƻǎǘŀƭƛ ǘŜȄǘΣ ƪǘŜǊȇ ƳŠƭƛ ǇƻƳƻŎƝ ōŀǊŜǾ 
a ŦŀƴǘŀȊƛŜ ǇǌŜƳŀƭƻǾŀǘ ƴŀ ǇŀǇƝǊΦ  
tǌƛ ǎŜƳƛƴłǌƛ ȊŜ ǎǇƻƭŜőŜƴǎƪƻǾŠŘƴƝŎƘ 
ǇǌŜŘƳŠǘǻ ǾȅǘǾłǌŜƭƛ ǇǊƻƧŜƪǘ ǎ ƴłȊǾŜƳ 
αtǌƝōŠƘȅ ƴŀǑƛŎƘ ǎƻǳǎŜŘǻάΦ .ȅƭƛ ǊƻȊŘŠƭŜƴƛ ƴŀ 
ŘǾŠ ǎƪǳǇƛƴȅ ŀ ƪŀȌŘł ǎƪǳǇƛƴŀ ƳŠƭŀ ǎǾŞƘƻ 
ǇŀƳŠǘƴƝƪŀΦ { ǇŀƴŜƳ ǳőƛǘŜƭŜƳ ¢ƻōƛłǑƪŜƳ 
se jedna ǎƪǳǇƛƴƪŀ ǎŜǑƭŀ ǇƻōƭƝȌ ōȅǘǳ 
ǇŀƳŠǘƴƛŎŜ ŀ ǇƻǘŞ Ǒƭƛ ƪ ƴƝ ŘƻǾƴƛǘǌΦ tǌƛǇǊŀǾƛƭƛ 
ǎƛ ǾŠŎƛ ŀ Ȋŀőŀƭƛ ǎŜ Ǉǘłǘ ƴŀ ǊǻȊƴŞ ƻǘłȊƪȅ 
ƻƘƭŜŘƴŠ ƧŜƧƝƘƻ ȌƛǾƻǘŀΦ .ŠƘŜƳ ǾȅǇǊŀǾƻǾłƴƝ 
ǇŀƴƝ YŀƭƻǳǎƻǾŞ ǎǇƻƭǳȌŀőƪȅ ǇƻǌƛȊƻǾŀƭȅ Ŧƻǘƪȅ 
a ceƭȇ ǊƻȊƘƻǾƻǊ ǎŜ ƴŀƘǊłǾŀƭ ƴŀ ŘƛƪǘŀŦƻƴΦ YŜ 
konci jim ǇŀƴƝ ǳƪłȊŀƭŀ ǎǘŀǊŞ Ŧƻǘƪȅ Ȋ ƳƭłŘƝΦ  

{ǘǊłƴƪǳ ǇǌƛǇǊŀǾƛƭŀ 9ƭƛ 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

ZƛƳƴƝ ǇƻǾƝŘłƴƝ 
s !ƴǘƻƴƝƴŜƳ aŀǊƪŜƳ 

 

/ƻ ƧƝǘŜ ke ǑǘŠŘǊƻǾŜőŜǊƴƝ ǾŜőŜǌƛΚ 
yƝȊŜƪ ǎ ōǊŀƳōƻǊƻǾȇƳ ǎŀƭłǘŜƳΦ 

 

YǘŜǊȇ vłƴƻőƴƝ ȊǾȅƪ ƧŜ ǘǾǻƧ ƻōƭƝōŜƴȇΚ 
½ŘƻōŜƴƝ ǎǘǊƻƳŜőƪǳ. 

 

Co sis Ǉǌłƭ ƪ ±łƴƻŎǻƳΣ ǎǇƭƴƛƭƻ ǎŜ ǘƛ ǘƻΚ 
tǌłƭ ƧǎŜƳ ǎƛ ƳƛƪƛƴǳΦ 

 

[ȅȌǳƧŜǑ, ƴŜōƻ ƧŜȊŘƝǑ ƴŀ ǎƴƻǿōƻŀǊŘǳΚ 
[ȅȌǳƧƛΣ ƴŀ ǎƴƻǿōƻŀǊŘǳ ƴŜǳƳƝƳΦ 

 

tƻƧŜŘŜǑ ƴŠƪŀƳ ƴŀ ƧŀǊƴƝ ǇǊłȊŘƴƛƴȅΚ 
½ŀǘƝƳ ǎŜ ƴƛƪŀƳ ƴŜŎƘȅǎǘłƳΦ 

 

Wǎƛ ǎǇƻƪƻƧŜƴ ǎŜ ǎǾȇƳƛ ȊƴłƳƪŀƳƛ ƴŀ 
ǾȅǎǾŠŘőŜƴƝ? 

/ŜƭƪŜƳ ŀƴƻΣ ŀƭŜ ƳƻƘƭƻ ōȅ ǘƻ ōȇǘ ƭŜǇǑƝΦ 
 

WŀƪŞ ƧŜ ǘǾƻƧŜ ƴŜƧƻōƭƝōŜƴŠƧǑƝ ƧƝŘƭƻ ǾŜ ǑƪƻƭƴƝ 
ƧƝŘŜƭƴŠΚ 

!ǎƛ ōǊŀƳōƻǊƻǾŞ ƪƴŜŘƭƝƪȅ ǎ masem. 
 

 
 

 
  


